



USAID
DEL PUEBLO DE LOS ESTADOS
UNIDOS DE AMÉRICA

**PROYECTO ASSIST
DE USAID**

*Aplicando la Ciencia para Fortalecer
y Mejorar los Sistemas de Salud*

TALLER “TAMIZAJE DE RECIEN NACIDO PARA LA DETECCIÓN DE MICROCEFALIA” EN LA REGIÓN PIURA

En el marco de la intervención del proyecto ASSIST/Zika Perú, en coordinación con la Dirección Regional de Salud de Piura, el pasado lunes 10 de diciembre del año en curso, en las instalaciones del Hotel Costa del Sol, se llevó a cabo el Taller “Tamizaje del recién nacido para la detección de microcefalia”. El taller estuvo dirigido a profesionales de la salud que conforman los equipos de mejora de la calidad de las 21 unidades de salud priorizadas, dentro de ellos establecimientos de nivel I-4, hospitales tanto del Ministerio de Salud como del Seguro Social de la Región Piura. El objetivo de esta actividad fue fortalecer las habilidades y destrezas del personal de atención directa del recién nacido, para un correcto tamizaje que permita la identificación de casos de microcefalia, logrando con ello contribuir con el mejoramiento de la calidad de los servicios de salud, con énfasis en la atención a niños y familias afectadas por el virus del Zika.

Se contó con la ponencia de la Dra. Julissa Karol Guevara Castañón, médica pediatra, con especialidad en neuro-pediatría, colaboradora del Proyecto ASSIST Zika Perú, quien enfatizó la importancia de fortalecer a los profesionales para lograr una adecuada medición e interpretación y detección oportuna de casos de microcefalia asociado al virus del Zika.

Las ponencias estuvieron centradas en los temas: *Síndrome Congénito asociado al Zika y, Detección de la microcefalia y la interpretación del valor del perímetro cefálico*, desarrollando contenidos teóricos acompañados por sesiones prácticas, impartidas por la neuro- pediatra.

Cabe destacar la participación de 38 profesionales entre médicos generales, pediatras, enfermeras y enfermeros, los mismos que se mostraron satisfechos con la técnica y metodología aplicada en el taller el mismo que deberán ponerse en práctica en los servicios de salud.

“Desde mañana corregiré la forma de medir la cabecita a mis bebés” fueron las expresiones de una enfermera participante del evento.

Culminado el taller los participantes propusieron como principal compromiso el replicar en cada unidad de salud e instalar el material proporcionado por el proyecto en la sala de atención inmediata del recién nacido.

Asistentes al Taller “Tamizaje de Recién Nacidos para la detección de microcefalia” en la Región Piura.





Práctica de medición del
perímetro cefálico, durante
el taller "Tamizaje de
Recién Nacidos para la
detección de microcefalia"